



【社会で生かせる資質・能力の育成をめざす】

5月13日（月）から体育祭練習がスタートしました。雨でグラウンドを使えない日が2日間あり、練習不足を心配しましたが、前日に練習の見学に来てくれた向原保育園の園児達に元気パワーをもらい、体育祭本番を迎えました。

今年度より体育祭が平日開催となりましたが、ご来賓や保護者・ご家族の方々に多数ご来場いただき、ありがとうございました。これまでご協力いただいた地域の皆様にも感謝申し上げます。

第11回 山北中学校体育祭（5/23）



体育祭スローガン「燦々七色拍子」



開会式では、実行委員長による三々七色拍子と挨拶、2名の代表生徒による力強い選手宣誓が披露され、一気に気合が入りました。



ラジオ体操が終わると、各学年の短縄、綱引きと続きました。

3年生の綱引きは互角で、3本目に突入し、青組が勝利しました。



色別種目は、生徒達がボール送り・リレー・障害物競走の3種目に分かれて出場しました。学年を超えて協力したり、応援したりする姿が随所にみられ、放送委員の実況にも熱が入りました。



学年種目では、2年生の「渡れ！希望の橋を！」、1年生の「トルネード」、3年生の「むかでリレー」が披露され、各クラスが粘り強く取り組んできた成果が表れていました。

最後は各学年の「みんなでジャンプ」です。心を合わせて跳んだジャンプは、見ている人にも感動を与えました。



途中、学校ボランティアの松下さんセレクトの音楽で生徒達が踊り出す場面もあり、たいへん盛り上がりました。

結果は、色別対抗の部が赤組（A組）優勝、みんなでジャンプの最多回数賞が3学年ともに青組（B組）となりました。



閉会式では、生徒会長が感謝の気持ちと今後の学校生活への決意を述べました。実行副委員長の堂々とした三つの拍手で体育祭は幕を閉じました。

任命式・一斉委員会（4/12）中央委員会（4/18）生徒総会（4/25）

今年度の生徒会本部のスローガンは「燦々」です。一人ひとりが主体的に活動し、「燦々」と輝く生徒会活動を推進します。

生徒総会では生徒会本部や各専門委員会の活動目標や活動内容、予算が承認され、令和6年度の生徒会活動がスタートしました。



【任命式】



【中央委員会】

環境美化作業（5/10）

体育祭前の環境美化作業を実施しました。当日は9名のボランティアの皆さんとともに校地内や周辺の草刈りや草を片付ける作業を行いました。1時間という短い時間でしたが、集中して取り組み、校舎周りはずっかりきれいになりました。ご協力いただいたボランティアの皆様、ありがとうございました。

お弁当の日（5/17）

日頃、食事を作ってくださる家族や調理員さん、食材を提供してくれるすべての人に感謝する気持ちを育むことをねらいとし、年に3回のお弁当の日を設定しています。



次回の「お弁当の日」は11月8日（金）を予定しています。

教科書展示会の知らせ



小・中学校の教科書展示会が次のとおり開催されます。

日 時：令和6年6月14日（金）～7月3日（水）
9時～17時 ただし、土曜日・日曜日を除く
場 所：足柄上合同庁舎 本館5階 東側大会議室B
展示物：小学校用教科書、中学校用教科書、
特別支援学校及び小・中学校特別支援学級用教科書

非常時への備え

震災等の非常時に備えるため、PTA予算で防災備蓄品（一人につき水500mlペットボトル2本とクラッカー1缶）を購入しました。非常時、役場から物資が届くまでの間の応急的なものです。学校に備蓄し、未使用分は卒業時に配付します。



山中生の活躍

○県西ブロック（小田原地区）中学校春季バレーボール大会
女子の部 優勝 県大会出場

○全日本中学校通信陸上競技神奈川県西地区予選大会
兼西湘地区中学校対抗陸上競技大会
男子3年100mの部 第5位 県選抜・県大会出場
男子共通200mの部 第8位 県大会出場